



Spectacle de cirque par Solau et Cie
Jeudi 12 juin 2025



Le beau temps était au rendez-vous, le spectacle a pu avoir lieu dans la cour. Sophie et Laurie, ainsi que d'autres artistes, ont présenté un récit acrobatique autour d'une salle d'attente. quatre personnages, aux personnalités bien distinctes, qui ne se connaissent pas et qui n'ont qu'une seule chose en commun : attendre.

Qu'ils soient ayenants, discrets, provocateurs, loufoques, maniaques ou carrément pénibles, ils mettent à profit ce temps d'attente qui leur est imposé pour se challenger, se confronter et s'accorder malgré leurs singularités. Finalement, cet ennui leur permet de créer un lien, et de s'accepter comme ils sont, avec leurs défauts et leurs qualités.







La représentation s'est terminée par un petit temps d'échange avec les artistes sur le spectacle, les métiers, le travail pour réaliser les acrobaties, le ressenti des enfants.